compañía bajo la dirección artística de Brian Macdonald podemos citar algunas de las que él mismo es autor: Time out of Mind, Tam Ti Delam, Lines and Points, Jeu de Cartes y Diabelli Variations, así como obras internacionales tales como Carmina Burana, Concierto Barroco, El Pájaro de Fuego, Allegro Brillante.

Desde el comienzo de la gira, la compañía canadiense tuvo una excelente recepción, una crítica muy favorable y una asistencia plena, con casos en los que los revendedores obtuvieron el doble del precio original de las entradas. La prensa empleó en sus críticas calificativos tales como "un banquete para los ojos y los sentidos...un grupo de cohesión sorprendente y agradable...nos deleitamos en el puro-placer de bailar...movimiento elocuente...excelente nivel técnico...una compañía joven llena de savoir faire...12 minutos de llamadas a escena...la compañía transmitió a un teatro repleto una nota de la más pura alegría nacional...una de las mejores compañías que hemos visto".

Para finales de la gira, el primer acontecimiento cultural canadiense de importancia desde la visita de 1974 del Royal Winnipeg Ballet, alrededor de 100.000 personas habrán asistido a las representaciones. Además, la representación televisada por TV-Globo de Río el 29 de mayo llegó a una audiencia de unos 22 millones de personas.

Noticias breves

El Presidente Julius K. Nyerere de Tanzanía rindió visita oficial a Ottawa los días 1 al 3 de agosto, a invitación del Primer Ministro Trudeau. Ambos jefes de gobierno discutieron asuntos de interés mutuo durante la visita, en la que el Presidente Nyerere estuvo acompañado del Ministro de Asuntos Exteriores Benjamin Mkapa y otros funcionarios. La Export Development Corporation ha hecho los arreglos para un préstamo de \$93,5 millones para ayudar a financiar la compra de artículos y servicios ca-

nadienses que se utilizarán en una planta de licuefacción de gas natural de Argelia. La EDC afirma que compañías canadienses conseguirán contratos por un valor de más de \$110 millones del costo total de \$1.000 millones de la planta.

- Equipos de todas las provincias y territorios de Canadá participaron en los Juegos de Canadá '77, celebrados en San Juan de Terranova del 7 al 19 de agosto pasado. En ellos participaron más de 3.000 atletas de todas las disciplinas olímpicas y deportes tan populares como el béisbol, softball, lacrosse, tenis y esquí acuático.
- La Export Development Corporation firmó recientemente un acuerdo de préstamo de \$144,5 millones a Turquía con el fin de apoyar una venta de equipos y servicios de telecomunicaciones valorada en \$170 millones, realizada por la Northern Telecom Ltd. de Montreal. Se estima que, durante los próximos cinco años, la venta proporcionará 5.800 hombres-año de empleo, incluidos 860 hombres-año anuales en nueve fábricas de la Northern Telecom, cuatro de ellas en Montreal y las otras en Bramalea, London, y Kingston, Ontario; Amherst, Nueva Escocia, y Winnipeg, Manitoba.

* * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, KlA 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.